

# Biddokes Polda Jatim Menerima Penghargaan Kategori Excellent Health Services Initiatives In Bhayangkara Prioritas

Achmad Sarjono - [JATIM.JENDELAINDONESIA.COM](http://JATIM.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 27, 2022 - 11:37



SURABAYA - Melalui program Bhayangkara prioritas dari Bidang Kedokteran dan Kesehatan (Biddokes) Polda Jawa Timur. Memberikan layanan prima seperti pengobatan gratis kepada masyarakat kurang mampu.

Ini sebagai upaya Polri memberikan pelayanan prima kepada masyarakat yang terus dilakukan.

Seperti halnya anak korban Covid-19 dimana orang tuanya yang meninggal akibat Pandemi Covid-19. Selain itu juga anak disabilitas melalui kartu BPJS Kesehatan.

Dengan 10 Rumah Sakit Bhayangkara yang tersebar di wilayah Jawa Timur. Biddokes Polda Jatim, langsung mendatangi masyarakat yang membutuhkan layanan kesehatan, yaitu di rumah pasien yang tanpa dipungut biaya.

"Bahkan masyarakat atau pasien yang tidak mampu dan membutuhkan pemeriksaan kesehatan, diantar jemput dengan mobil Ambulance milik RS Bhayabgkara," kata Kombes Pol dr Erwin Zainal Hakim, Kabiddokes Polda Jatim, Kamis (27/10/2022).

Program bhayangkara prioritas ini baru pertama di Indonesia yang dilakukan oleh Biddokes Polda Jatim. Untuk masyarakat mendapat apresiasi yaitu penghargaan Nasional Indonesia Award 2022.

"Penghargaan ini diberikan untuk kategori Excellent Health Services Initiatives In Bhayangkara Prioritas. Penghargaan tersebut diberikan pada, Rabu malam 26 Oktober 2022 di Jakarta Concert Hall MNC Tower Kebonsirih, Jakarta Pusat," lanjut dia.

Program bhayangkara prioritas ini juga dilakukan untuk korban Tragedi Kanjuruhan. Baik yang tinggal di wilayah Malang Raya maupun diluar Kota Malang.

"Melalui tim medis 10 RS Bhayangkara. Biddokes mendatangi satu persatu korban untuk diberikan pengobatan gratis dan self healing therapy," tutup dia.

Program bhayangkara prioritas ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat. Selain itu, program ini juga sebagai komitmen bahwa Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. (\*\*)